





VIERNES 20 / SEP. / 2019 / GUADALAJARA, JALISCO / 62 PÁGINAS, AÑO XXI NÚMERO 7,590 \$20.00

S AL I S

Hay 954 afectados más en una semana

Pega dengue a 136 cada día

Están en estudio 21 mil 38 personas que podrían tener el virus

El dengue en Jalisco se pro paga con rapidez, tan es as que 136 personas cada día

que 136 personas cada día presentaron la enfermedad. En el Estado hay 2 mil 451 casos confirmados de dengue en la semana 36, y aumentó a 3 mil 405, es de-cir, 954 más en sólo 7 días, de acuerdo con el último re-porte de la Secretaria de Sa-lud federal. Y aún hay 21 mil 38 casos de personas que están en es-

de personas que están en es-tudio por posiblemente tener el virus del dengue. La Secretaria de Salud fe-

deral sólo ha reconocido en deral sólo ha reconocido en Jalisco dos muertes por es-te virus, sin embargo en una circular de la delegación del IMSS, en la semana 36 ya se habían registrado 9 fulleci-mientos por dengue seroti-po dos, que es más agresivo. Al respecto, Maria Isa-bel Higuera Torres, jefa del

Fumigaron tarde

Ante la cantidad de casos de dengue confirmados y los que están bajo sospecha, la Secretaria de Salud reconoció que las fumigaciones empezaron tarde.

Blanca Estela Bravo Lara, directora de Prevención de

directora de Prevención de Enfermedades y Promoción de la Salud de la SSJ, admitió

departamento de vectores y zoonosis del OPD Servicios de Salud Jalisco, señaló que aquí no se pueden reconocer las muertes, porque tienen que pasar por dictaminación que hace el Gobierno federal.

"Para nosotros como Secretaria de Salud lo oficial es cuando la Escleración lo poperario."

cuando la Federación lo pone en el boletín nacional; se han estudiado defunciones tanto estudiado defunciones tanto del IMSS como de algunas otras instituciones, (pero) no podemos darlas por confirmadas hasta que tenemos un escrito o un reporte general de la Dirección General de Epidemiología", sostuvo.

A nível nacional, según

que se contrataron hasta ju-nio a los brigadistas. Aunque, dijo, ya se ha-bía informado, a través de los medios, del virus del dengue. Actualmente, expuso

Actualmente, expuso Bravo Lara, hay unos mil bri-gadistas realizando labores de prevención en la zona me-tropolitana.

cifras de Salud federal, han ocurrido 290 muertes, de las cuales a Jalisco le han con-firmado dos y 22 estún en estudio. La entidad sigue en se-gundo lugar por el número de casos, Veracruz va a la ca-beza con 4 mil 485 infectados. Aunque han nezado que

beza con 4 mil 485 intectados. Aunque han negado que el dengue sea una epidemia, como se señaló en el docu-mento de la delegación del IMSS, la SSI indico ayer que someterán a estudio los bro-tes registrados para determi-nar si es necesario emitir una alerta epidemiológica.

COMUNIDAD PÁG. 5



Atacan a la Guardia; fallece un agresor

Se enfrentan elementos con civiles armados que les dispararon

MURAL / STAFF

Elementos de la Guardia Elementos de la Guardia Nacional repelieron una agresión de sujetos armados cuando patrullaban en la Colonia Haciendas de Santa Fe, en Tlajomulco, y abatieron a un presunto agresor.

El ataque se registró a las 14:52 horas sobre el Bulevar Santa Fe, entre el disteta y el 5. Es el primer hecho en el que paraticia la concentra de concentra de

cho en el que participa la aruia. A través de la cuenta de

A través de la cuenta de Twitter se informó que el personal de la institución que realizaba un patrullaje fue agredido por civiles ar-mados que viajaban en un vehículo.

La Guardia detuvo a un presunto agresor

"El enfrentamiento oca

"El enfrentamiento oca-sionó el deceso de un pre-sunto agresor y otro resultó herido", se lee en la cuenta @GN.MEXICO. El fallecido, de alrede-dor de 30 años, quedó ten-dido en el arrovo vehicular; sobre el camellón frenó su marcha la camioneta blan-ca que llevaban los empis-tolados.

frió lesiones de bala y fue detenido y trasladado a un puesto de socorro. Por parte de los elemen

tos de la Guardia Nacional no hubo lesionados ni fallecidos.

llecidos.

Reportes preliminares señalaron que se había asegurado un número indefinido de armas de alto calibrey chalecos blindados, además de que otros dos individuos logaraon huir.

Sin embargo, hasta el cierre de la edición las autoridades no confirmaron las versiones.

las versiones. En el lugar de los he-

En el lugar de los he-chos, vecinos relataron ha-ber, secuchado cerca de 30 balazos, por lo que tuvieron que resguardarse en vivien-das y negocios que ahí se ubican.

PIDEN EVIDENCIA

VA A MILÁN CHEF TAPATÍA Xrysw Ruelas gana la semifinal de AL para jóvenes talentos, S. Pellegrino Young Chef; competi-**BUENA MESA**



DIVIDEN CASA RENTA Ya sea por costos

salario o por vivir algunos Millennials rentan entre varios NEGOCIOS



Dos fiscales fueron multadas por no dar toda la evidencia del caso de Naasón Joaquín; hoy sigue audiencia.

Preocupa a la IP reforma de la CNTE

MÉXICO.- La IP externó

MÉXICO- La IP externó su preocupación por los proyectos de leyes en materia educativa que fueron aprobados por el Peno de la Cámara de Diputados. "Estos proyectos contienen disposiciones que no respetan lo establecido en el Artículo Tercera, poinendo en riesgo el fin ultimo de esta reforma garantera de derecho a la educación de excelencia de todos los mexicanos", subrayó el ción de excelencia de todos los mexicanos", subrayó el Consejo Coordinador Em-presarial (CCE) en un co-municado. El organismo detalló que se deben corregir asun-

tos como el ingreso al servi-cio docente, el cual viola el principio de equidad, al es-tablecer que se debe de dar preferencia a los egresados de escuelas normales y de la Universidad Pedagógica

la Universidad Pedagógica Nacional. Los empresarios advir-tieron que con la nueva ley se podrá regresar a que los sindicatos tengan injeren-cia en las plazas de los pro-fesores. En tanto, en San Láza-

En tanto, en San Láza-ro, luego de tres recesos por la toma de la tribuna que hizo la Oposición, la mayo-ría encabezada por Morena, aprobó en lo general, con 288 votos a favor y 129 en contra, el primer dictamen de las leyes secundarias en materia educativa.

NACIONAL PÁGS. 4 Y 5

ORIGINAL

quienes lo intentaran. Sus dos escoltas aceptaron el riesgo, <mark>de modo que cuando un comando de</mark> el nesgo, de moud que cuando de conanco de valientes jóvenes de la Liga Comunista 23 de Septiembre intentó rapitarlo, se desató una balacera en la que perdieron la vida don Eugenio y sus escoltas, Bernardo Chapa y Modesto CORREGIDO

de modo que cuando un comando de

labilia aquí un adjetivo: no les importó la elogiosa nota, fue este adjet que demuestra que hay quienes siguen librando esa guerra: nosotros hacemos historia y, por hoy, lo quitamos] jóvenes de la Liga Comunista 23 de Septiembre intentó raptarlo, se de

El funcionario provocó con su texto una polémica, principalmente en redes sociales, en las cuales incluso se defendió ante quienes lo criticaron. Ayer por la noche corrigió el texto en Facebook, pero mantuvo su postura en su Twitter personal.

Llama funcionario 'valientes' a asesinos de Garza Sada

El asesinato del empresario Eugenio Garza Sada, el 17 de septiembre de 1973, fue cometido por un "comando de valientes jóvenes", juz-gó Pedro Salmerón, direc-tor del Instituto Nacional tor del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones Mexicanas (INEHRM)

(INEHRM).
El historiador posteó en la página de Facebook del INHERM, a propósito de la efeméride de la muerte de Garza Sada, una explicación del
crimen que, según su juicio,
"fue resultado de la profunda
división mue experimentó la división que experimentó la ociedad mexicana desde los

sociedad mexicana desde los nátos sesenta.

"Muchos Jóvenes que veian canceladas las posiciones que veian canceladas las posiciones de la menta de la menta de la consensa de la salmenta de la consensa de la consensa de la Salmenta de la consensa de la consensa

nández, y dos guerrilleros".

El posteo de Salmerón generó reacciones. El ex Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, censuró la publicación.

"Estoy convencido."

velagrator, cessar i a publicación.

"Estoy convencido que pretender justificar por parte del Jacel HAM por parte del Asel HAM por parte del Campa de como el que cobro la vida de Don Eugenio Garzas Sada es contrariorón a la convocatoría que ha hecho el Presidente Andrés Manuel López Obrador", señaló Guajardo.

"El recuerdo del cobarde asesimato de Don Eugenio Garza Sada aún duele y

mucho a la sociedad nuevo-leonesa y grandes grupos de mexicanos", expresó. Anoche, frente a la polé-nica en redes y aneró no federal, simeró no misi-el calificativo de "valientes". Sin embargo, en su cuen-ta "personal" de Twitter in-sistió en que se sostenía en dicho elogio para los jóvenes.

Y LO DESAUTORIZAN

Al reprobar los dichos de Sal-merón, la Secretaría de Cul-tura dijo en una comunica-ción que lo divulgado por el titular del INHERM no representaba una postura insti-tucional del Gobierno federal.